

En Venezuela, I Encuentro Nacional de Agricultura Urbana



Caracas, 30 ene (RHC) La población venezolana celebra desde este sábado en el Parque Los Caobos de Caracas, el I Encuentro Nacional de Agricultura Urbana, con el objetivo de impulsar la construcción de ciudades productivas.

La actividad fue presidida por el primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro, quien llamó a los medios de comunicación a “sembrar la cultura productiva” con la difusión de estas actividades para promover en la ciudadanía la responsabilidad desde lo urbano vinculando a sus familiares a las necesarias actividades de la tierra, de la producción.

El jefe de Estado exhortó al pueblo a elevar la producción, distribución y transformación de alimentos para contribuir a la superación de la guerra económica.

También pidió al Ministerio de Agricultura Urbana fomentar una cultura de trabajo agrícola en los ciudadanos.

De acuerdo con cifras oficiales, 83 por ciento de los venezolanos viven en las ciudades, y solo 17 por ciento en los campos.



Radio Habana Cuba